

L'amour quoi de plus compliqué mais de plus plaisant ! - 1/1

L'amour on croît toujours que c'est la plus belle chose... Mais voyez sa vrai face.

L'amour c'est la plus belle chose au monde vas-tu me dire. Ça dépend toujours comment on perçoit l'amour. Il y en a de tous les styles.

Pour commencer, l'amour entre parent. C'est quelque chose de très important. On ne sent rent pas toujours compte mais c'est vrai. Tu n'aimes pas ta mère car elle est trop mère poule et refuse de te laisser sortir dans une petite fête. Dit toi que c'est pour ton bien. Elle essaye de te faire éviter de souffrir. Elle refuse que tu touche à la drogue, à l'alcool ou que tu perde ta virginité trop jeune. On dit souvent que si ma soeur mouerait, je pleurerais peut-être mais sa ne serais pas la fin du monde. Mais quand ça l'arrive, tu pleurs encore et encore jusqu'à te desidraté et tu regrète d'avoir dit une chose pareil à son sujet et tu voudrais quelle soit encore la pour lui dire à quel point tu l'aimes.

Il y a également l'amour pour nos amis. Ce genre d'amour est selon moi la plus importante. Quelqu'un qui na pas d'ami est surement très triste. Que tu en aille un ou deux c'est mieux que d'en avoir une trentaine car dit toi que c'est deux amis que tu as te connaisse toi, ta famille, les gens que tu cotois à tous les jours, la situation où tu es, quesqui te rend triste que avoir une trentaine d'amis ne savent pas tout de toi. Tu évite de te confier à un pour ne pas rendre l'autre trop jaloux.

Il ne faut surtout pas oublier le sens de l'amour que tout le monde connait. Celui que d'être dans les bras de celui ou celle que tu aimes et que tu voudrais partager ta vie. Encore la il y a plein de sorte d'amour et également des fous qui viennent la gâcher. L'amour n'est pas de frapper la personne qu'on aime ce n'est pas non plus de lui dire tout plein de méchanceté, c'est lui dire des mots doux très sincères, le ou la prendre dans ses bras, être la pour l'autre, tout se dire être bien ensemble et surtout ne jamais avoir l'impression que l'autre ne t'aime pas ou que tu ne te sens pas à ta place ou encore que tu hésite si c'est vraiment la personne que tu aimes ou pas et avec qui tu vas partager le restant de tes jours. L'amour n'est pas une question, l'amoru est un geste que l'on fait avec grace.

Je vous souhaite donc de vous aimez tous très fort et faite ce que votre coeur vous dira de faire.